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Vorgeschlagen wird auf Grund des noch bestehenden Gesprächsbedarfs, dass der Hauptaus-
schuss sich abschließend mit der Drucksache befasst und das Ergebnis der Diskussion an die 
Stadtverordnetenversammlung weiterleitet. 

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:  

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, den  Regiebetrieb „Sportareal Luftschiffhafen“ in eine 
privatwirtschaftliche Gesellschaft zu überführen und als Tochterunternehmen in die städtische 
Gesellschaft „Pro Potsdam“ einzugliedern. 
 
Die „Pro Potsdam“ wird beauftragt, bis zum Juni 2008 ein Konzept zur Entwicklung des Areals 
„Luftschiffhafen“ vorzulegen. 
 
 
  
 
 


